

企業訪問



6月15日(月)本校3・4年生が企業訪問を実施しました。この行事は進路意識を高めるとともに、働くことの意義を間近で感じとれるように毎年行っている取組です。

はじめに訪れた、フジッコ和田山工場では、食品に対する衛生面の徹底ぶりに驚き、スーパーでよく目にするフジッコ製品が完成していく行程を興味深げに眺める生徒の姿が見られました。

次に訪れたナカバヤシ兵庫工場では、「製本」という

仕事を知らなかった生徒達でしたが、工場内の現場を間近で見学することができ、直接話を聞くことにより、生徒達は出版という新しい分類を見つけることができ、生徒からは、「こういう仕事がしたい」という声も聞かれました。今回の企業訪問は、生徒の就職活動に向けた貴重な第一歩となったようです。



ニコニコ祭への参加



生徒会のメンバーも楽しそうな様子で、本当に良い笑顔を見せてもらいました。

その他の催しにも、参加することになり、ストラックアウトなどのゲームもあり、フランクフルト、わたがしなどの食べ物もあり、バラエティに富んだ内容で、とても楽しい交流会となりました。非常に温かく迎えていただき、心温まる時間でした。また来年も参加させていただきたいですね。

生徒会のメンバー4名が、6月26日(金)に豊岡聴覚特別支援学校でおこなわれたニコニコ祭に参加しました。生徒会の4名はスーパーボールすくいを担当することになり早速、特別支援学校の児童・生徒さんがスーパーボールすくいの券を持って並びはじめました。最初は緊張からかぎこちない様子でしたが、だんだんと対応も上手になっていき、丁寧な声かけができていました。さすがは高校生のお兄さん、お姉さんです。お客さんだけでなく

